
理事会 議事録 令和6年度8月度 

 

招集年月日     令和6年8月1日 

開催日時      令和6年8月8日  10時30分 

開催場所      オンラインで開催 

理事・監事の数   理事8名・監事2名 

出席理事の数    8名本人出席（理事全数8名） 

出席理事の氏名   川口哲郎・小林智亜紀・冨田一雄・空田充弘 

福井一正・山縣淳也・古谷章・福本孝二 

          出席監事の氏名 合田哲朗 

出席組合員の氏名  出席者なし 

議長の氏名     川口哲郎 

 

議  題 

 

１． 令和6年7月末収支について 

○7月収支状況報告 

    事業収入は、約300万円と例年と比べ少ない、対前年比では約47万円の減。 

支出については、約355万円。 

損益は単月では約122万円の黒字である。 

累計では、約196万円の黒字です。 

対前年比は、約123円減である。 

先月と同様、修繕件数が減少傾向にあり、今後の収支に関して予断を許さない 

状況である。 

 

２．その他 

   ○「やまぐち再エネ電力利用事業所認定制度」について 

    やまぐち再エネ電力利用事業所認定の手続きを進めていたところ、規定の中に 

山口県内での再生エネ発電が条件として謳われており、今回の認定制度は受 

けること出来ないと判断しました。 

この様な、再エネの利用促進として「再エネ100宣言 RE Action」という 

制度があり、協同組合として取り組むことが可能か検討したいと考える。 

    

○水道サービス公社解散について 

  7月12日に2回目の協議を行った。 

  協議の内容は、第1回目の組合側からの要望に対しての局からの回答を口頭で 

  説明を受けた。（別紙のとおり） 

  指定工事店以外の修繕に対しての監視をしっかりとお願いする。 

  宅内配管図の提供については本人から委任を受けて局に受け取りに行く手間を 

  軽減可能な方法を考えて頂きたい。 

     

   ○ポリエチレン管の技術講習会について 

     組合員方から、ポリエチレン管の技術講習会を今年度開催してもらいたいとの 

     要望がありました。 

     理事会で、了解を得られればまず、参加人数の把握をいたしたい。 

     組合員にFaxを送信し、人数の把握をしたい。 

     但し、参加人数が16人満たさないと講習会を開催することが出来ない。 

 

 



  ○市役所内のデジタル公告廃止について 

     2016年から、総合案内板（シティナビ）から運用しているが昨年から 

     協同組合のホームページを立ち上げたこともありこの総合案内板の役目 

     を終えたと判断し来年度以降廃止の方向で先方と協議したい。 

     年間215,000円の節減になる。 

     廃止する方向で、事務手続きを行う。 

 

 

 


